

REUNIÓN GRUPO DE TRABAJO DE VESTUARIO PARA FUNCIONARIOS DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

En el día de hoy se ha constituido el grupo de trabajo de Vestuario para el personal funcionario de Instituciones Penitenciarias. Dicho grupo se constituye a petición de los sindicatos representativos y consensuado en la mesa delegada de IIPP. La reunión se realiza bajo el formato de videoconferencia.

Este grupo de trabajo está integrado entre otros por el Subdirector General de RRHH, representante de la subdirección general de planificación, jefe de servicio de producción de la entidad estatal y representantes de las organizaciones sindicales ACAIP-UGT, CSIF, CCOO y CIG.

En esta primera reunión se establece la metodología que se utilizará en el desarrollo del grupo de trabajo. La misma consiste en que la parte sindical presentará propuestas conjuntas para que los acuerdos a los que se puede llegar, que se puedan alcanzar, sean lo más dinámicos y ágiles posibles.

ACAIP-UGT y el resto de las organizaciones sindicales proponen una modificación del actual uniforme tanto en la calidad, cantidad, prendas, como del color del uniforme para diferenciarlo del medio penitenciario.

Abogamos porque la confección del futuro uniforme sea más funcional, práctico y sobre todo de calidad. Actualmente se entrega más vestuario del necesario que puede repercutir en la mejora del mismo.

Solicitamos un sistema de “puntos” para que el funcionario pueda escoger y solicitar el vestuario según su necesidad atendiendo como no a la meteorología y a la ubicación del centro penitenciario.

Por parte de la administración, ven viable y necesario la modificación del uniforme actual para hacerlo más funcional y práctico.

Nos emplazamos a una nueva reunión para el día 11 de febrero, donde los sindicatos intentaremos anteriormente llegar a un acuerdo de una propuesta conjunta, en cuanto a diseño, calidad, color...

La actual licitación del uniforme finaliza este año 2021. El plazo para licitación, fabricación, logística del reparto y entrega del nuevo uniforme sería para el año 2023

En Madrid a 21 de enero de 2021